

**SON EXCELLENCE LE LIEUTENANT-
GOUVERNEUR
DE LA
PROVINCE DE QUÉBEC**

Son Excellence, l'honorable Paul Comtois, est né le 22 août 1895, à Pierreville, dans le comté de Yamaska, province de Québec. Il fit ses études au Séminaire de Nicolet, puis à l'Institut agricole d'Oka qui est affilié à l'Université de Montréal. Propriétaire par héritage d'une ferme à Pierreville, M. Comtois cultiva cette terre, de 1918 à 1930. Il est cofondateur de la Coopérative agricole et de la Caisse populaire de Pierreville. Il a été maire de Pierreville, de 1948 à 1961.

M. Comtois a été élu à la Chambre des communes en 1957 et fut ministre des Mines et des Relevés techniques dans le gouvernement du très honorable J. G. Diefenbaker jusqu'en octobre 1961 lorsqu'il fut nommé Lieutenant-gouverneur de la province de Québec.

M. Comtois a épousé Irène Gill en septembre 1921 et ils ont cinq enfants.